

Filtración de Agua Lluvia Daña Libros en Biblioteca

Más de 800 libros han sido destruidos en la Biblioteca Nacional debido a filtraciones de agua y pequeñas inundaciones provocadas por éstas cuando llueve. Esto ha acabado con obras que tienen gran demanda entre los escolares.

Dicen los empleados que tal problema se inició en 1981 e inmediatamente informaron del mismo, pero nadie se ocupó de resolverlo, sino que los encargados se concretaron a sacar el agua que se había acumulado en el Departamento de Procesos Técnicos y no

pasó a más. En los años siguientes han venido sacando el agua y apartando más libros destruidos por la filtración.

Señalan los informantes que la biblioteca se encuentra en completo abandono de parte de las autoridades de Educación y si a esto se suma la cantidad de libros que están deteriorándose anualmente por la filtración del agua lluvia, la escasez de libros se agudizará cada vez más.

Una gran cantidad de libros está dañada parcialmente debido a que sujetos irresponsables les quitan páginas, los manchan, o se los roban. Esta situación causa problemas a millares de estudiantes que llegan de la capital y el interior en busca de información para hacer trabajos de investigación.

Dicen los informantes que la filtración de agua ha dañado libros de Psicología, Química, Medicina, Administración de Empresas, Cultura General, etc., los cuales muy difícilmente serán repuestos si se toma en cuenta que las autoridades de Educación dicen que no hay dinero asignado para comprar obras.

Muchos de los libros dañados por el agua se encuentran en el piso, sin que nadie se ocupe de salvarlos.



A DAR POSESION A FILIALES. Directivos de la Sociedad de Comerciantes e Industriales, SCIS, viajarán este fin de semana a 3 ciudades norteamericanas, a darle posesión a 3 filiales que operarán en breve. Informan, Srs. René Villalta, José Ayala Pacheco, Presidente; Godofredo Méndez y Lic. Sergio Núñez, gerente.

Pequeños Empresarios Exportarán a los E.U.

Un comercio directo, sin burocracia, tal como lo hacen los empresarios japoneses hacia los mercados mundiales, es el sistema que se debe emplear en El Salvador para penetrar el mercado norteamericano entre otros.

Así lo manifiestan los directivos de la Sociedad de Comerciantes e Industriales, SCIS, quienes este fin de semana viajarán a

Houston, San Francisco y Los Angeles, a darle posesión a las filiales que operan en las 3 ciudades.

José Ayala Pacheco, Presidente, declara que en las 3 ciudades reside casi un millón de salvadoreños que constituyen un mercado en potencia de los productos que se producen en el país. Señala como ejemplo el

—Favor pase a la página 22.

Decisiones Colegiadas se Toman en Patria Libre

Las decisiones que se toman a nivel del Partido Patria Libre son colegiadas y no únicamente de Hugo Barrera, Secretario General, expresa Carlos Remberto González, también dirigente de dicho partido.

Señala que es necesario explicar que el Partido está basado en una concepción eminentemente democrática compartida por todos los niveles del mismo.

Carlos González, ex-presidente de la Sociedad de

Comerciantes e Industriales, SCIS, recalca que todas las decisiones que se toman a nivel de partido son colegiadas y no las toma una sola persona en particular.

Sin embargo, añade, por ser secretario general del partido, Hugo Barrera, es el vocero oficial del mismo. Cada declaración pública que hace o decisión de interés nacional o de partido

—Favor pase a la página 22.

Lic. Alvarenga V.: Urge Volver al Criterio del Empresario Productivo

“Debemos retornar a los criterios del empresario productivo, visionario, que se arriesga y calcula sus riesgos y en base a las necesidades de los demás factores logra una producción que beneficia al pueblo”.

Así lo declara el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, diputado de ARENA, respecto a lo que el país ne-

cesita para superar la crisis que lo abate debido a la aplicación de leyes socialistas.

Agrega que El Salvador es uno de aquellos que carece de bienes naturales renovables y no renovables y si existe alguna dotación no es en términos verdadera-

—Favor pase a la página 20.

LOS CAFETALES no tienen más opción que lotificar sus tierras, dice el dirigente gremial Sr. Raúl Calvo.



PUERTAS ABIERTAS A LOS PERIODISTAS. El nuevo Jefe de Tránsito, Cnel. Julio César Benavides, derecha, al asumir ayer el cargo, manifestó a los periodistas que mantendrá una política de puertas abiertas. Lo felicita el Cnel. y Dr. Rodolfo A. Revelo, Director de la Policía Nacional.



“PATRIA Libre toma sus decisiones en forma colegiada”, asegura el Sr. Carlos Remberto González, dirigente de dicho partido.

Por Atraso Banca Desconectan Teléfonos

Debido al atraso con que algunos bancos envían las remesas de pagos por servicios públicos, cerca de doscientos abonados del sector del Barrio de San Miguelito, en el norte de San Salvador, quedaron sin comunicación telefónica el pasado fin de semana, pues ANTEL se les cortó alegan-

—Favor pase a la página 22.

Resumen Nacional

LA MAYORDOMIA DE NUESTRA SEÑORA de la Asunción y la parroquia del barrio San Jacinto, han declarado el “Año Mariano” con motivo de celebrarse el 15 de agosto el Centenario de la Bendición de la actual imagen de Nuestra Señora de la Asunción, informan. Manifiestan los organizadores que realizarán dos actividades: la primera, para promover los actos litúrgicos, a fin de motivar a la comunidad y especialmente a la juventud sobre la doctrina Mariana. La segunda consistirá en eventos culturales para rescatar y consolidar el Patrimonio Cultural. Entre las actividades por realizar, los organizadores señalan charlas marianas, certámenes culturales de investigación histórica, espectáculos artísticos de proyección folklórica, creación de un monumento conmemorativo y solemne celebración del centenario.

LA ORDENACION EPISCOPAL y toma de posesión de Monseñor José Carmen Di Pietro se realizará el 16 de agosto a las 10 de la mañana en el estadio municipal de Sonsonate, informa el padre Flaviano Mucci,



Sacerdote Fablan Mucci.

en visita que realizará a EL DIARIO DE HOY. Dijo que estará presente el Cardenal Miguel Obando y Bravo, de Nicaragua; Monseñor Francisco de Nittis, Nuncio Apostólico, y Monseñor Marcos René Revelo, Obispo de Santa Ana y Presidente de la Conferencia Episcopal Salvadoreña. También figurarán como acompañantes los Obispos de las distintas diócesis que funcionan en el país. Agregó que el domingo 17 a las 10:30 de la mañana se realizará la primera Misa Pontifical del nuevo obispo en la iglesia catedral de Sonsonate y domingo 24, a las 9 de la mañana, la primera Misa

—Favor pase a la página 20.

Lotificar es la Unica Opción de Caficultores

Los propietarios de tierras plantadas de café no tienen más opción que lotificar, para salvar algo de lo que les queda después de haber perdido la rentabilidad de sus plantaciones, a causa del INCAFE y de las reformas impuestas por el gobierno de la Democracia Cristiana.

Así lo afirma el caficultor Raúl Calvo al referirse a recientes declaraciones del conservacionista Ing. David Escalante Orozco, quien formuló por medio de este periódico la advertencia sobre el peligro ecológico que representa la urba-

nización de los cafetales en toda la República, especialmente los que de la Ceiba de Guadalupe se extienden hasta Santa Tecla.

El Sr. Raúl Calvo sostiene que la respuesta al angustioso y conmovedor llamado del ecologista Escalante Orozco, es sencilla: “Para el dueño de cafetales que no los cultiva desde 1979, debido a la estatización del comercio exterior del grano, por medio del monopolio del INCAFE, éstos han caído en abandono, no llegando a producir siquiera para cubrir los costos de mantenimiento”.

Por otra parte, agrega el caficultor, como no se re-siembra desde la fecha del despojo —1979— es común ver en medio de los cafetales grandes y numerosas parcelas sin plantas de café, ni de sombra, invadidas por malezas. A esto hay que agregarle la deprecación diaria que hacen los moradores de las cercanías, desplazados, refugiados y otros, que viven hacinados en colonias piratas. Estos se llevan hasta los postes de los cercos para leña.

Por tal motivo, refiere el —Favor pase a la página 22.